

Réseau des Étudiants Ambassadeurs de la prévention routière



Pourquoi un réseau d'étudiants ambassadeurs en matière de prévention routière ?

Alors que les 18-24 ans demeurent les principales victimes de la mortalité routière en 2021, les étudiants ambassadeurs agissent concrètement dans les universités et les grandes écoles pour diffuser des messages de prévention auprès de leurs pairs.

Les trois axes d'intervention pour les étudiants ambassadeurs

- Alcool & conduite
- Vélo & nouvelles mobilités
- Distracteurs



Agir avec l'association Prévention Routière, c'est :

1. Être accompagné.e et suivi.e dans la mise en place de ses actions de prévention
2. Bénéficier de ressources pédagogiques pour développer ses projets
3. Rejoindre un réseau national d'étudiants engagés autour d'une même dynamique
4. Valoriser votre engagement associatif au travers d'une mission d'utilité publique

Rejoindre le réseau



Prendre contact avec la direction régionale de l'association Prévention Routière la plus proche de chez vous !

